

MONTE PATRIA

Operativo oftalmológico beneficia a más de 40 adultos mayores del río Mostazal

EQUIPO EL OVALLINO
Monte Patria

La comuna de Monte Patria cuenta con una población mayoritariamente de adultos mayores, sobre todo en sus localidades más apartadas, como las que se encuentran en el valle del río Mostazal.

Fue en estas circunstancias en que el Club de Adulto Mayor Aire Puro de La Tranquita tuvo la iniciativa de elaborar un proyecto para realizar un operativo oftalmológico en el sector, permitiendo acercar este servicio a su población mayor.

La iniciativa fue trabajada junto a la Oficina del Adulto Mayor del municipio de Monte Patria, postulando el proyecto al Fondo Nacional del Adulto Mayor del SENAMA, lo que permitió adjudicarse un monto de \$1.100.000.

En esta oportunidad hay que destacar la solidaridad del club anfitrión, ya que no solo incluyó en el proyecto a sus socios, sino también a los del Club del Adulto Mayor Nuevo Amanecer de Pedregal, beneficiando a más de 40 personas entre ambas localidades.

De esta manera, tras la visita y el diagnóstico del oftalmólogo, durante la presente semana se hizo entrega de lentes ópticos y de sol a los beneficiarios, según sus necesidades.

La presidenta del Club de Adulto Mayor Aire Puro La Tranquita, Andrea Cortés Michea, valoró que su sector haya sido beneficiado con este operativo oftalmológico, así como otras ayudas anteriores. "Hemos tenido hartos proyectos: para sacarnos a pasear, nos han dado cajitas de alimento y ahora nos tocó esto. Doy los agradecimientos por todos los beneficios que tenemos", señaló.

Otro de los dirigentes de La Tranquita, Raúl Loro Cortés, destacó este aporte a su comunidad. "Es positivo porque mucha gente tiene poco acceso a movilizarse para llegar a una óptica,



CEDIDA

El alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, fue parte de la ceremonia de entrega de lentes, valorando esta iniciativa como un real aporte a la comunidad.

El proyecto fue presentado al SENAMA por el Club de Adulto Mayor Aire Puro de La Tranquita, iniciativa que incluyó al club Nuevo Amanecer de Pedregal.

y los recursos económicos no son muchos, por eso estos proyectos son muy buenos para que mejoren su calidad de vida", indicó.

Desde la localidad de Pedregal, la presidenta del Club de Adulto Mayor Nuevo Amanecer, Patricia Rodríguez Miranda, también tuvo palabras para valorar la importancia de este proyecto, así como también para agradecer la solidaridad de sus vecinos. "Les damos las gracias y también al alcalde, a la municipalidad y todos los que tienen que ver con los clubes de adultos

mayores, que nos mueven a postular a proyectos. Eso es un beneficio para todos nosotros. La mayoría de las personas no tienen la opción de ir al oftalmólogo. Por eso este es un beneficio muy bueno", sostuvo.

El alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, fue parte de la ceremonia de entrega de lentes, valorando esta iniciativa como un real aporte a la comunidad. "Estamos felices de acompañar a la comunidad del río Mostazal aquí en La Tranquita. Como gestión siempre hemos estado

dispuesto a apoyar y guiar a las organizaciones en la postulación a fondos, en especial a los fondos SENAMA, que siempre tiene mayor capacidad para la entrega de recursos. Hoy son más de 40 de nuestros adultos mayores, entre Pedregal, La Tranquita y sectores aledaños, que disfrutan de este operativo oftalmológico. Pudimos conversar con los vecinos y todos están contentos de esta iniciativa. Agradecemos al Club de Adulto Mayor Aire Puro de La Tranquita por liderar a esta apuesta", declaró.

De esta manera, los adultos mayores de La Tranquita y Pedregal cuentan con nuevos lentes que los ayudarán en su quehacer diario, así como también se ahorraron recursos económicos que podrán utilizar en otras necesidades.